
Pièces 7 Pièces

Superficie 230 m²

Référence V2353CO

Prix 1 890 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Sur  les  hauteurs  proches  de  Saint  Paul  de  Vence,  un  mas  provençal  en  pierres,

construit par un architecte local de renom, en parfait état, situé au calme, dans un

environnement résidentiel à la Colle sur Loup. Les beaux matériaux tels les poutres

cérusées  claires  et  les  grandes  dalles  au  sol  y  apportent  une  ambiance  très

chaleureuse. Une belle allée agrémentée d'essences méditerranéennes nous mène

à  la  cour  d'honneur.Superficie  habitable  230  m²  4

chambres/suitesRez-de-chaussée  :  Entrée,  salon  avec  cheminée  et  bureau,

ouvrant sur terrasse en partie couverte et petit balcon à l'Est; grande ...

Beautiful,  provençal  style,  stone  property  built  by  a  renowned  architect  and  in

perfect  condition,  enjoying an elevated location above the village of  Saint  Paul  de

Vence.  Attractive,  limed,  oak  beams  and  stone  floors  combine  to  create  a  very

convivial  atmostphere.  A beautiful  driveway with Mediterranean plants and shrubs

lead  to  the  courtyard.Living  area  230  m²,  4  bedrooms  with  en-suite

bathroomsGround floor : Entrance hall, living room with a fireplace and an adjoining

study, both opening onto a partly covered terrace and an east facing, small balcony

; large, equipped kitchen with dining ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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